
2016年6月17日（金）　12：30～13：30

司会者：中村　浩一君

ソング：「それでこそロータリー」

卓上花：アルストロメリア

ニコボックス報告：杉山　淳一君

■会長：神谷　明文
■幹事：寺田　孝司
■クラブ会報：奥嶋正衛・恒川憲一・小野田真代
■創立日：Ｓ33年1月10日
■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日
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安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日
例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866
FAX：0566-74-5678
Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 
HP：http://www.anjo-rc.org

【 No.727 2016/6 第3例会 】

第2872回例会

2015-2016年度RIテーマ：

「世界へのプレゼントになろう」

安城ロータリークラブ会長方針：

「原点に帰ろう
～BACK TO THE STARTING TO POINT～」

1. 6/24は親睦夜間例会です

18：30～すず岡にて行います。

１．２０１５－２０１６年度目標について

「原点に帰ろう」を基本方針として、最も基礎的な奉仕活動である

クラブ奉仕すなわち素晴らしい例会を持つための活動を基礎に、

ロータリーの金看板である職業奉仕への理解や推進を目標にしました。

２．クラブ奉仕

公務とはいえ私が５回も例会に出席できなかったことがあり、たぶん

史上最も欠席の多かった会長になってしまい本当に申し訳ないことでした。

杉本副会長のおかげで例会はつつがなく行われましたが、出席率は例年

並みだと思います。

今回、地元各クラブ例会に出席して分かったことですが、どのクラブも当日の出席率は大体８０％前後で

す。しかし、１００％例会を続けている刈谷クラブは、欠席者全員が必ずメーキャップすることが徹底してい

ました。訪問時、前々回欠席者２４人が全員メーキャップ済みという驚異的な報告があり、我がクラブも見

習うべきと思いました。１００％出席によりクラブに緊張感と勢いがつくと思われます。



■　会長エレクト

■　幹事

会長エレクト　冨岡　里美さん

幹事　寺田　孝司君

３．職業奉仕

職業奉仕とは何かについては、２０１６年１月、「純ちゃんコ－ナ－」でおなじみの伊丹ＲＣ深川純一先生

にご講演及び懇談をいただき、その真髄は「ロ－タリ－は倫理運動であります。」というお言葉に集約され

ています。これによりロ－タリ－は人類社会に類い希なる高潔な職業倫理を維持してきたと評されていま

す。理想がないところに未来はありません。大事にして行きたい目標です。

４．その他の記憶に残る行事

１１月の国際交流協会とのコラボによる安城市在住外国人カラオケ大会は、留学生のアマンダさんも出

場し大いに盛り上がりました。山口研さんが大変ご苦労されて国際交流協会との話をつけてくれました。

１２月の布池教会におけるクリスマス家族例会は、青山さんのご努力によりゴスペルも来てくれて、クリ

スマスの意義についてのお話しもでき、いつもとは違った雰囲気で楽しめたのではないでしょうか。

２月には財団事業として認められた新幹線三河安城駅に「ひかり」を停めよう運動の看板除幕式を行う

ことができました。商工会議所の役員さんにロータリーメンバーが沢山いらっしゃるとはいえ、辻さんの頑

張りで一番良い場所に看板設置ができました。その後、市川社会奉仕委員長と共に、安城、碧单、刈谷

の各市長、地元各ＲＣクラブを回り、この運動のＰＲと署名活動に励んでいます。次年度以降も社会奉仕

委員会の一事業として継続させて頂く予定です。

３月の八千代病院における職場例会は、松本先生の素晴らしいパフォーマンスに一同驚きました。医療

や介護の最前線で役所と対抗しながら頑張ってらっしゃることがよ～く分かりました。

同じく３月のファイヤーサイドミーティングは、大見宏先生の巧みな司会とお手配により、参加者から面

白くてためになるお話を聞くことができ、またこんな会合をやりたいなと思う本当に楽しい一夜でした。

５．ご挨拶

会長をやらせて頂き、今更ながらこれまでの会長・幹事のご苦労が理解でき、先人の努力のうえに、気

楽にロータリーを過ごして来たことを実感し、あらためて感謝申し上げます。また、私のようなアバウトで話

の長い会長をよく助けて下さった副会長、幹事、事務局、役員、会員の皆様にあらためて心からの御礼を

申し上げ、最終報告と致します。

会長エレクトとして神谷明文会長のクラブ運営など、大変勉強させてい

ただきました。

地区研修セミナーに３回、財団セミナー、ＰＥＴＳ，地区協議会等、沢山の

知識を得ることが出来ました。また、沢山の方々と交流を持ち、意見や情

報交換など出来、近隣クラブの運営も知ることが出来きました。

まだまだ、未熟ですが一年間の貴重な経験を生かし、皆様方のお役に立

ちたいと願っております。

今後もメンバーの皆様方には、ご指導、ご鞭撻、ご協力をよろしくお願い

たします。

神谷明文会長の元、2015～2016年度の幹事を務めさせて頂きました寺

田です。

本年度は安城RCとして20年振りに交換留学生アマンダさんを受け入れ、

ホストファミリーのご家族そして安城学園の皆さんに大変お世話になりな

がら、留学生としての責務を全うしてしっかり勉強も頑張りました。将来は

日米の懸け橋として活躍されることを期待しています。

この1年間は長くも短くも感じられましたが、今となっては「あーしとけば良

かった」と反省しきりです。微力な幹事でありましたが会員諸兄の温かい

ご支援とご協力を頂き、無事に役目を終えることが出来ましたことに感謝

を申し上げ、幹事報告とさせて頂きます。ありがとうございました。



■　クラブ奉仕

■　会計

■　会場監督(SAA）報告

委員長　亀島　深里さん

磯貝　廣治君

副会長・クラブ奉仕委員長　杉本　汎平君

本年度、副会長並びにクラブ奉仕委員長を仰せ使い、皆様のご協力の

もと無事努めを終えることができました。

出席委員会、職業分類委員会、親睦活動委員会、雑誌委員会、会員選

考委員会、会員増強委員会、プログラム委員会、広報委員会、クラブ会報

委員会、ロータリー情報委員会、ニコボツクス委員会、会場委員会の

各委員長及び会員の皆様のご協力に深く感謝申しあげます。各委員のご

努力によりクラブの運営が出来無事終えることができました。

一年間ありがとうございました。

本年度は、会員の減尐により、会費収入は当初予算額に比べ減収とな

りました。しかしながら、各委員会において支出の節約に努めていただき、

それに加えニコボックスへの多大なご協力のお陰で、次年度への繰越金

は、ほぼ前年度からの繰越金に匹敵する金額を計上できました。

会員の皆様には、会務の適正な運営にご協力いただき、心より感謝申し

上げます。

ロ－タリ－クラブの原点、毎週の例会を秩序ある雰囲気の中に楽しく進行できるようにする会場監督（S.A.A）

として一年間務めさせていただきました。

今年度、神谷会長の視野が広く、そして深い会長挨拶から始まる例会を会員の多くが楽しみにしていたと、

また、寺田幹事のきめ細かな配慮の中で例会が進行していた事も感じる事ができました。

会場委員長を始め会員各位が例会の雰囲気作りに努力されたと思います。

会場監督として楽しかった一年間であったことを会員各位の協力に感謝申し上げ報告と致します。


